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Dieu à nos portes  
 

Il va venir, il vient, il est là ! 
Quand on attend quelqu’un,  

C’est fou ce que l’attente peut transformer un être. 
A croire que parfois, elle le transfigure. 

C’est vrai que quelqu’un qui vient, quelqu’un dont on désire la 
venue,  

Quand il vient, les choses et les gens sont différents. 
Mais il arrive que parfois, quand l’autre vient,  

C’est la surprise, tout est transformé. 
La vie change. 

Rien n’est plus comme avant. 
L’étranger est à notre table,  

Il devient frère, sœur,  
Oncle, tante, voisin, voisine ... 

Tout est possible alors, quelque soit la couleur de sa peau,  
Celle de ses choix politiques ou de ses opinions. 

Quand on accueille ainsi celui qui doit venir,  
Quand on se laisse surprendre par celui qui vient,  

Sûr,  
Dieu est là, il est à notre porte,  

Il se cache derrière le visage de l’autre. 
Le voici... Il vient … 

 
Texte de réflexion de Robert Riber  


